
おはようございます。昨日もとても強い雨が降って, まだ梅雨が明
けませんが, 例年ですと今頃は夏のプール, そして個人面談をやっ
ている時期です。今年は終業式の8月7日までまだあと2週間ありま
すので, よろしくお願いいたします。

PTAの皆様には, 新型ウイルスの対応をしていただき, 引き継ぎ
等なかなか進まない, また部によっては活動がしづらかったことと
思います。1学期もあと2週間で終わって, 2学期はすぐに始まります。
今年は16日間の夏休みということで, 8月24日から2学期が始まりま
すので, 長く見通していただいて, 活動を進めていただければあり
がたいと思います。くれぐれも無理をされないようお願いいたします。
校長としての話は, 実行委員会だけではなく, 役員会や全委員会
でもしていますし, 先週保護者会で全体を通したお話をしましたの
で, 今日はお礼を申し上げて終わりにしたいと思います。
まず初めに, 学校の消毒についてご協力をいただけるというお話
を役員会からいただいています。またマウスシールド , 消毒液も
PTAの皆様から寄付していただきました。本当にありがとうござい
ます。
次に, 第一小学校の保護者の意識の高さを感じたことをお話させ
ていただきます。今, 東京では罹患者が増えていますが, 「職場で
感染が疑われるケースが出た場合どうしたらいいか。」という問い
合わせを2件ほどいただきました。ガイドラインによると, 職場で罹
患が疑われている場合には子供が欠席をする必要はないというこ
とになっていますが, 教育委員会に確認したところ, 「ご協力をいた

だけるのであれば, ご協力いただいてください。」という
お話でしたので,そのことをお伝えしたら, 「万が一のこ
とを考えて,子供の登校は見合わせます。」とご対応い
ただきました。万が一を考えて対応していただいてい
る保護者の皆様に感謝申し上げます。小さな努力や
協力を積み重ねていって,大きなことに繋がらないよう
にしていきたいと思っておりますので, これからもどう
ぞよろしくお願いいたします。

調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

実行委員会での川島校長先生のお話

＜実行委員会とは？＞

校長先生, 副校長先生,

役員, 学年・学級委員, 

専門部の長・副が参加する

PTAとしての運営会議です。

第1回実行委員会報告

～ 2020. 8 ～

令和2年7月27日（月）
会議室にて開催されました。

※第2回実行委員会は
2学期に予定しています。

NO.2

学校からのお知らせ（実行委員会での飯島副校長先生のお話）

今週から個人面談が始まります。15分と短い時間ではありますが,一人一人のお話を聞かせ
ていただいて, 2学期に繋げていきたいと考えておりますので, どうぞよろしくお願いいたします。
体育館の工事につき, 床の工事が間もなく終わります。床を塗装しましたので,検査が入り,
もう少し時間がかかります。並行して空調設備の工事も行っています。こちらの完了
予定が10月下旬となっていますので,それまで体育館は使えません。ご承知おきくだ
さい。
タブレット・Wi-Fiルーターを申し込まれたご家庭には, 個人面談時にお渡しする予定で
す。中学校にお子さんがいらっしゃる場合には中学校でお渡しします。また, タブレット
は届いていますが, Wi-Fiルーターについては8月に入ってから届くということなので, 一
部の方には改めてお渡しします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
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令和2年度学年学級委員・専門部・準備委員・係の皆様です。
一年間よろしくお願いします。
●同学年・同クラス・同姓の方のみお子さんの（名前）を載せました。

学年・学級委員

広報部

推薦部

人材部

文化厚生部

校外部本部

専門部・委員
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削除しました。
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削除しました。

個人名につき
削除しました。
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個人名につき
削除しました。

個人名につき
削除しました。

個人名につき
削除しました。

個人名につき
削除しました。

スクールゾーン
見守り係
募集中！

個人名につき
削除しました。

個人名につき
削除しました。

＊スクールゾーン部見守り係は, R2年7月31日現在
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校外部地区部員

お知らせ

学
年
・
学
級
委
員

全学年・学級引き継ぎを行いました。
1～5年生は, 保護者会後に先生方と顔合わせ, 学年行事について話し合い
ました。新型ウイルス感染防止のため, 親睦会は開催いたしません。

● 1年生● 昔遊びを3学期に実施予定です。2学期以降準備を開始します。

● 2年生● 行事内容・実施の有無は未定です。2学期以降検討します。

● 3年生● 自転車教室は子供の安全を考慮し, 10月に実施予定です。

● 4年生● 行事内容・実施の有無は未定です。2学期以降検討します。

● 5年生● 行事内容・実施の有無は未定です。2学期以降検討します。

● 6年生● 5月顔合わせ, 担当決めを行いました。例年お別れ会を実施していますが,

開催できない場合を考え, 9/19にお楽しみ会を検討しています。卒業アル
バム等用の口座作成しました。第2回お便りを配布済み。今後休校になる
とお手紙で連絡が取れなくなるので, 個人情報保護の関係もありますが, 
今年は保護者の方から連絡先を回収しています。

●ひまわり● 保護者会後, 卒業記念品等の打ち合わせを実施しました。

個人名につき
削除しました。
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校外部本部

本部会を3回実施。
第1回部会（7/28）開催の準備。
各地域へ名簿を渡しました。
校外部だよりを配布。
一小見守り隊申込者へ腕章配布。

今年度は, クリーン作戦は中止。
地域貢献ポイントを増設しました。
校外部だよりは, 年間4回から
3回発行へ変更になります。

スクールゾーン部本部

見守り係始動, 連絡対応。
資料作成, シフト作成。
立ち合い説明会を実施。
備品を管理, 準備。
シフトの空きが減り, 順調に始動しました。
見守り係募集に際し, ご協力いただきま
した, 人材部・役員の皆様, ありがとうご
ざいました。

文化厚生部

保護者向けサークル紹介のお便りを
配布。
例年6月実施のスポーツ大会は, 
1学期は中止。
秋実施のセミナーは, 2学期以降の
開催を検討予定。

人材部

今年度のいっしょ活動の募集。
人材部だよりNo.1を配布。
がんばり隊と人材バンク名簿を作成。

専
門
部

広報部

Web化ができるかどうか, 検討しています。

推薦部

授業再開後より, 毎週火曜日部会開催。
ポイントカードの新学年へ移行後, 
今年度のポイント付与作業を行う。
1～5年生のポイント確認カード等のお
手紙配布。6年生の分は配布準備中。
推薦部だよりを配布。

スクールゾーン
見守り係
募集中！

準
備
委
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・
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周年委員

3月末に地域周年式典に関わってくだ
さる方々との顔合わせを実施。
周年式典を開催するかどうかは, 8月
末頃, 教育委員会によって決定されま
す。

地域運動会準備委員

地域運動会, 今年度中止。
引き継ぎを今後行う予定。

運動会係

運動会, 今年度中止。
引き継ぎについては検討中。

ふれあいプール準備係

ふれあいプール, 今年度中止。
引き継ぎを今後行う予定。



5年目に突入し, 今年が最後になります。 最後までしっかりやっていきたいと思います。
3月から今までになかったことが起きています。それに対してPTAでは, 学校とも連携しながら
色々な取り組みをしております。まず, 電気通信大学の学長と本学校長と会っていただき, 電気通
信大学の技術や学生にお手伝いいただけるよう準備しております。5年生に配布したDVD作成時
には, コピー用の機器をお借りしました。DVDはPTAの会費で購入し, 授業で足りないところのサポ
ートということでやらせていただきました。今回, タブレットとWi-Fiルーターが皆さんに配られ, これで
皆さんがインターネットに繋がる環境になりますが, 4月, 5月の時点ではこれも決まっておらず, ど
のように配布するかを考え, 大学へサイバースペースを借りられないかといった折衝等もしながら, 
手探りの中でやらせていただきました。28ある公立学校の中で, 第一小学校だけがそれをやろうと
しております。
また, 消毒液につきましては市では8月まで準備ができないということでしたので, PTAで購入い

たしました。
ふれあいプールと地域運動会は中止となりました。お子さんの在学年数でポイントの計算をされ

ているかと思いますし, 今回は非常にイレギュラーなことなので, 活動の有無に関わらずポイントは
付与いたします。
次に, 広報部から広報誌をWeb化できないかという話がありました。私が電通大に勤めているこ

ともあり, 今年度の広報部は, 役員会の直轄とさせていただきます。もちろん先生紹介等は紙面で
出しますが, Web化がうまくできるのか, その後の引き継ぎがうまくできるかといったところを一緒に
検討していきたいと思っております。よりよい活動, 今の時代に合った効率的な活動にするべく動い
ておりますので, よろしくお願いします。
最後に, P連体育行事は, 今年は中止となりましたのでお知らせいたします。

新型ウイルス感染症により新生活様式・ルールを
余儀なくされるなか, 子供たちは毎日頑張ってい
ます。この夏を元気に過ごしたいですね。
引き続きPTA活動へのご理解とご協力, 
よろしくお願いいたします。

P6

係

ベルマーク係

ベルマーク回収箱等の備品確認。
ベルマーク財団へ回収箱の配送依頼, 
預金残高確認。
第1回ベルマークだよりを配布。
集まったベルマーク・インクカートリッジ等
の回収。Webベルマークの情報収集。
今年度は回収を10月のみとするため, 
回収箱は常時各教室へ設置し, いっしょ
活動の増員をしました。

読み聞かせまとめ係

1学期は読み聞かせを行いません。
2学期以降, 読み聞かせと図書室の
飾り付け活動の開始予定。
今年度は図書室装飾品制作を行います。

谷中会長より

ＰＴＡ活動に関するご意見・疑問などを
ご遠慮なくお寄せください。

1syou.pta.kaichou@gmail.com

■ PTA会長目安箱■

編集後記

☆ PTA会費納入のご協力, ありがとうございました。
☆ PTA保険更新手続きをしました。

PTA活動中の事故やケガに対応。学年行事, 

各地区のお楽しみ会にも適用します。
☆ PTA室に会議等で使用した椅子や机用の消毒液
とペーパータオルを設置しました。

会計より


